
 

 

 

 

An den Vorsitzenden des  

Hauptausschusses 

Herrn Bürgermeister Norbert Morkes 

per Mail Stadt Gütersloh 

 

 

ANFRAGE 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Morkes, 

die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Hauptausschusses am 31.10.22 folgende An-
frage zum Thema Neubürgerempfang. 

1.) Ist im Jahr 2023 wieder ein Neubürgerempfang geplant? Wenn ja, wann? 

2.) Haben die Gütersloher Vereine wieder die Möglichkeit mit Informationsständen am Neubür-
gerempfang teilzunehmen?   

Wir bitten um Beantwortung der Fragen unter Top 10. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Sascha Priebe 

FDP-Fraktionsvorsitzender 

 

22. Oktober 2022 

Haegestraße 27, 33330 Gütersloh 

Ratsfraktion
Gütersloh




